



JMJ 2013

L'aventure s'annonce déjà : il vous faut des racines pour avoir des ailes qui vous emportent au loin – au Brésil, du 15 au 29 juillet.

L'aventure me tente. Et toi – n'irais-tu pas rejoindre des milliers d'autres jeunes du monde entier ? Tu as 18 ans ou plus, tu as des racines, prêtes à te donner des ailes ? Sois le bienvenu à la soirée de lancement du 25 septembre prochain, à 18h, à Liège.

Et si tu ne peux pas t'envoler, tu auras l'occasion d'un rendez-vous en Belgique, en liaison avec les JMJ de Rio.

L'aventure de la foi en Jésus, voilà le dénominateur commun. Elle veut, elle peut nous mobiliser, toi et moi. Ensemble, enracinons-nous dans la foi pour que des ailes nous emportent ; en Église, le Seigneur est en route avec nous. Il nous encourage : *Avancez au large, n'ayez pas peur !*

Votre évêque
+ Aloys Jousten